

# メールマガジン埼玉県議会



発行：埼玉県議会

No.239 2018.4.20

平昌2018パラリンピック金メダリスト村岡桃佳選手が表敬訪問

平成30年4月5日(木曜日)に、平昌2018パラリンピック冬季競技大会に出場し、アルペンスキー女子大回転座位での金メダルを含めて5つのメダルを獲得した村岡桃佳選手が県議会を表敬訪問しました。



[☆詳しくは、県議会のホームページをご覧ください。»](#)

## INDEX



### 県議会アラカルト

- ・齊藤正明議長が埼玉県立大学・大学院入学式に出席
- ・齊藤正明議長が埼玉県警察学校合同入校式に出席



### 県民の声

県議会フォトコンテスト受賞者之声



### 議事堂の花

生け花のご紹介



## 県議会アラカルト

このコーナーでは県議会にまつわる情報を発信しています。

## 【齊藤正明議長が埼玉県立大学・大学院入学式に出席】

平成30年4月3日(火曜日)に行われた埼玉県立大学・大学院の入学式に齊藤正明議長が出席し、新入生たちへお祝いの言葉を贈りました。

☆詳しくは、県議会のホームページをご覧ください。»



## 【齊藤正明議長が埼玉県警察学校合同入校式に出席】

平成30年4月6日(金曜日)に行われた埼玉県警察学校合同入校式に齊藤正明議長が出席し、お祝いの言葉を贈りました。

☆詳しくは、県議会のホームページをご覧ください。»



▲トップへ



## 県民の声

### 【県議会フォトコンテスト受賞者の声】

県議会では、広報紙などに使用させていただくためフォトコンテストを実施しています。

このコーナーでは、第13回フォトコンテストで受賞された方々から頂いたコメントをご紹介しています。

今回は、一般写真部門、テーマ「埼玉の四季」において、議長賞・副議長賞を受賞された2作品と受賞者のコメントをご紹介します。

#### 第13回フォトコンテスト一般写真部門

埼玉県議会議長賞 関谷 俊男様

(狭山市)

★テーマ★ 埼玉の四季

★作品名★ 「リラックス体操」

お寄せいただいた声

夏の県大会、試合前の守備練習で  
緊張している体をほぐすようキャプテンを先頭にリラックス体操をし、一塁  
へカバーに入る選手は、気がせくのか籠を持ったままジャンプをし、他の選



手もすぐに自分のポジションへ行けるように、目を輝かせていた。

第13回フォトコンテスト一般写真部門  
埼玉県議会副議長賞 谷村 愛子様  
(富士見市)  
★テーマ★ 埼玉の四季  
★作品名★ 「春の夕暮れ」



お寄せいただいた声

毎年桜の頃は柳瀬川へ撮影に出掛け  
る。この日は朝から降っていた雨が上がり、夕焼けと桜が撮れるかもと思  
い出掛けた。予想通り5時ごろから日が落ち始めたので電線が入らない枝  
ぶりの良い樹を見つけて待っていた。何組も家族連れが通った。そのうち  
の一枚で父親と少女が楽しそうに話をしているこの一枚にしぶってみた。

☆フォトコンテストの入賞作品は、県議会フォトギャラリーでもご覧いただけます。』

[▲トップへ](#)



## 議事堂の花

このコーナーでは、議事堂ホールに飾られた生け花をご紹介しています。

### 【協力 埼玉県いけばな連合会】



展示期間:  
3月19日  
～3月23日  
作者:  
翠蒲流  
原島翠蒲様  
花材:  
錦木、ドイツレ  
ンギョウ、柿の  
木



展示期間:  
3月26日  
～3月30日  
作者:  
成月流  
半井梨芳様  
花材:  
ミヤビザクラ、  
百合、トルコキ  
ヨウ、ハラン



展示期間:  
4月2日  
～4月6日  
作者:  
相阿弥流  
佐々木幸園様  
花材:  
ヒバ、石化柳

### ◇◆生け花の作者の方にお聞きしました！◆◇

#### 【Part1】



〈翠蒲流 原島翠蒲様〉

Q: 今回の作品について教えてください。

A:「生花(せいか)」という古典的な様式で生けました。季節の花であるレンギョウの黄色からは春の訪れを、錦木についたたくさんの芽からは春らしい命の芽生えを感じることができます。

Q: この作品のイメージはありますか。

A:レンギョウで「貴婦人の立ち姿」を表現しました。生け花は、作者の姿が作品に反映されます。これは私の“貴婦人”であり、作者が変われば同じ花材・様式でも、また違った貴婦人が現れるでしょう。

#### 【Part2】



〈成月流 半井梨芳様〉

Q: 今回の作品について教えてください。

A:ミヤビザクラを中心に明るく春らしくしました。今年は桜の開花時期が平年よりも早く、展示期間にちょうど桜の見頃が重なったので、今の時期ならではの作品になったと思います。

Q:対照的な白色と桃色の組み合わせがきれいですね。

A:白色の百合を合わせることで、主役であるミヤビザクラの桃色がより一層引き立って見えます。また、百合はまだ満開ではありませんが、2、3日後にはきれいに花開いた姿を見せてくれますので、楽しみです。

### 【Part3】



〈相阿弥流 佐々木幸園様〉

Q:今回の作品について教えてください。

A:「生花(せいか)」の様式で美しく見えるバランスを意識して生けました。また、作品の所々に空間を作ることで、作品全体がもっさりとした印象にならないようにしました。

Q:ぐねぐねとした石化柳が印象的ですね。

A:今回の様式は古典的で型のあるものですが、曲がりくねった石化柳を前後に飛び出させたりして作品に“動き”を加えるなど、型を生かしつつも遊び心を持って伸び伸びと生けました。

☆現在展示中の作品や過去の展示作品は、県議会のホームページでご覧になれます。』

[▲トップへ](#)

## ★編集後記★

### 【新生活】

この春から新生活を始められた方、4月になり3週間が過ぎようとしていますか、新しい環境には慣れましたか？

またそれを見守っていらっしゃる方から見てその姿はいかがでしょうか。  
筆者は今回からこのメールマガジンを担当させていただきます。新生活を送る一人として気を引き締めて臨む所存です。よろしくお願ひいたします。  
気温が大きく上下する日々が続いておりますが、皆さまどうぞ体調に気を付けてお過ごしください。

### 【注意】

●メールマガジンにおいて氏名の一部にJIS規格第1・第2水準にない文字がある場合、第1・第2水準の漢字で表記しています。

### 【お問い合わせ】

●[「メールマガジン埼玉県議会」の登録・解除はこちらから»](#)

※登録事項(メールアドレスなど)を変更する場合には、お手数ですが、変更前のメールアドレスを一度解除してから新規に登録してください。

●「メールマガジン埼玉県議会」についてのお問い合わせ・感想はこち  
らまで！

E-mail [a6250-03@pref.saitama.lg.jp](mailto:a6250-03@pref.saitama.lg.jp)

埼玉県議会事務局政策調査課

〒330-9301 さいたま市浦和区高砂3-15-1 電話 048-830-6257／FAX 048-830-4923



Copyright 2008. Saitama Prefectural Assembly 無断転載を禁じます。